



SE ALCANZA POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO.

Arica es líder en gestión de listas de espera

El Servicio de Salud Arica y Parinacota ocupó nuevamente el primer lugar nacional en la gestión eficiente de las listas de espera GES y no GES, según el segundo ránking de servicios de salud elaborado por la Universidad San Sebastián y el Instituto Res Publica. El director subrogante del SSAP, Alfredo Figueroa, destacó el impacto positivo de estos resultados en la calidad de vida de los usuarios de la región, agradeciendo el compromiso del personal de salud. El índice, basado en datos del Ministerio de Salud, posicionó al SSAP con un 0,90, seguido por Metropolitano

Oriente (0,80) y Aconcagua (0,79).

El estudio también señaló que Arica es uno de los servicios con menor gasto por beneficiario en la gestión de listas de espera, destacándose entre los primeros 10 servicios en el ránking. Para lograr estos resultados, el SSAP ha fortalecido su oferta institucional, aumentando la productividad de los pabellones, realizando compras de servicios con el sector privado y manteniendo convenios con instituciones sin fines de lucro. Además, la región ha impulsado una gestión más eficiente con la mejoría en el uso de recursos. ☺